

Les "solos" se réunissent

Les 24, 25 et 26 juin à Annecy se réunissait l'association française des solos. Cet organisme comptant une trentaine d'adhérents est présent depuis 3 ans dans notre ville et rassemble des gens venant d'Aix-les-Bains à St Julien. Chaque membre paye une cotisation de 36 €, ce qui lui donne le droit de bénéficier de toutes les activités proposées en France. Ce qui est intéressant dans ce groupe, c'est que chacun peut être force de proposition. L'organisme fé-



dère une majorité de femmes. Au programme de ce rassemblement, il y avait une balade en ville, une sortie vélo, un repas savoyard suivi d'un détour par le Casino de l'Impérial pour le samedi. Quant au dimanche, ce fut pique-nique au Semnoz et excursion en bateau. A noter pour les intéressés, qu'un accueil mensuel se fait le 1^{er} vendredi du mois à la cafétéria Crescendo.

MARTIN GERLIER

asso-des-solos.fr